

Kapolsek Caringin Pimpin Apel Pagi, Tekankan Tanggung Jawab dan Pelayanan Polisi Terhadap Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 3, 2023 - 08:23



Kapolsek Caringin Pimpin Apel Pagi, Tekankan Tanggung Jawab dan Pelayanan Polisi Terhadap Masyarakat

Sukabumi - Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., memimpin apel pagi yang diikuti oleh seluruh personel Polsek Caringin. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek mengingatkan anggota tentang pentingnya

pelaksanaan tugas dengan penuh tanggung jawab sebagai polisi yang memiliki peran dalam melindungi, mengayomi, dan melayani warga masyarakat. (3/8/2023).

Apel pagi yang dilaksanakan di halaman Polsek Caringin ini merupakan bentuk komunikasi langsung antara pimpinan dengan anggota. Kapolsek Sugiarto menyampaikan pesan-pesan penting kepada para personel terkait peran dan tanggung jawab mereka sebagai pelindung dan pelayan masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Sugiarto mengingatkan betapa pentingnya menjaga citra dan integritas kepolisian dalam menjalankan tugas. Ia menegaskan agar anggota Polsek Caringin selalu berusaha untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, berinteraksi dengan sikap yang santun dan ramah, serta menjauhkan diri dari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri dan institusi kepolisian.

"Sebagai aparat kepolisian, tanggung jawab kita sangat besar dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kita harus selalu siap siaga, bertindak profesional, dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada warga. Jangan lupa untuk senantiasa mematuhi etika dan kode etik profesi sebagai polisi," ujar Kapolsek Sugiarto.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan anggota untuk senantiasa menjaga kesehatan dan keselamatan dalam pelaksanaan tugas.

Dengan semangat dan komitmen yang tinggi, Kapolsek Sugiarto berharap Polsek Caringin dapat terus memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kehadiran apel pagi ini juga sebagai bentuk komitmen pimpinan dalam mendukung pengembangan potensi dan profesionalisme anggota Polsek Caringin.